



© Falko Alexander

## LIEBE FREUNDINNEN UND FREUNDE DES KÖLNER KAMMERORCHESTERS,

es ist uns eine besondere Freude, Sie zur neuen Saison unseres Orchesters willkommen zu heißen! Mit jeder Spielzeit schreiben wir gemeinsam ein neues Kapitel unserer musikalischen Reise, die vor 103 Jahren begonnen hat – und wir sind begeistert, dass Sie uns dabei begleiten. Seit Jahrzehnten steht das Kölner Kammerorchester für musikalische Exzellenz, Konzertprogramme, die Tradition und spannende Neuentdeckungen vereinen, und für eine tiefe Verbundenheit mit Ihnen, unserem wunderbaren Publikum. Auch in dieser Saison möchten wir Ihnen unvergessliche Konzertmomente bieten, die Herz, Geist und Seele gleichermaßen berühren.

Unser besonderer Dank gilt Christoph Poppen, unserem Principal Conductor, für seine inspirierende Programmzusammenstellung und seine motivierende und unermüdliche Arbeit mit dem Orchester. Mit großer Freude heißen wir zudem ein neues Mitglied in unserem Vorstand willkommen: Franziska Ohnesorg, die mit ihrer Erfahrung und Leidenschaft unser Orchester bereichern wird. Sie führt das musikalische Erbe ihres verstorbenen Mannes, des unvergessenen Franz Xaver Ohnesorg, mit Liebe und Engagement fort.

Mein herzlicher Dank gilt auch allen Musikerinnen und Musikern, unserem engagierten Team hinter den Kulissen sowie unseren treuen Partnern und Förderern – und natürlich Ihnen, liebes Publikum. Ohne Ihre Unterstützung und Leidenschaft wäre die musikalische Reise nicht möglich.

Lassen Sie uns gemeinsam eine Saison voller einzigartiger musikalischer Höhepunkte erleben. Wir freuen uns darauf, Sie bald bei unseren Konzerten zu begrüßen!

Herzlichst,

Maik Heringer  
Vorstand

Franziska Ohnesorg  
Vorstand

Dr. Wilhelm Kemper  
Vorsitzender des Vorstandes